

Mahonie und Löwenzahn – haben ihre Botschaft am 19.04.2010 in Schwefelwasser gegeben und um Speicherung in besonnter Sole gebeten: Leidenschaftlicher Aufbruch und grenzenloser Mut vereinigen sich gereinigt in Freude, um aus dem alten Opfersystem auszubrechen, ihm zu entfliegen ...

Es ist nicht so bedeutsam, welcher Verbindung ich entstamme, sondern es ist entscheidend, welche Verbindung ich jetzt eingehe.

Die Pole gehören zusammen, sie bedingen sich – überwinde mit uns diese Ebene und erfahre Transzendenz. Beide Pflanzen vereinigen beide Elemente in sich und stellen uns ihre Essenz zur Verfügung, damit wir mittels ihrer ätherischen Kraft uns in die Perspektive des Ätherleibes erheben können und so eine andere Wahrnehmung erlangen.



Und gleichzeitig haben sie ihre Information abgegeben
In das Wasser des Schwefelkristalles,
der Kristall, gewachsen und entstanden in der Erde,
im Verborgenen, lange nicht für die Augen sichtbar,
hat er seine Kraft und Stärke entwickelt,
ist gereift.



Jetzt, am Licht,
ausgegraben, bewundert, strahlend
gibt er seine Botschaft und Wirkung
von unten, von der irdischen Basis,
über das Wasser, das alles verbindende, lösende und reinigende Element,
zusammen mit der Information der Blüten
als Katalysator zur Umsetzung in das Speichermedium.
Welch wundervolle Vereinigung, Welch wundervolle Wirkung.

Herzlichen Dank für alle Aspekte, die diese Kraft unterstützen.

